

Un OVNI rectangulaire photographié à Hooper



Une curieuse découverte relance les discussions autour des phénomènes aériens non identifiés dans la région déjà célèbre pour ses mystères célestes. Lors d'un séjour touristique à Hooper, une petite ville du Colorado connue pour ses liens avec la culture extraterrestre, une femme a involontairement capturé une image intrigante : celle d'un **objet volant non identifié** à la forme pour le moins inhabituelle... un rectangle noir suspendu dans le ciel.

L'affaire débute le 9 juillet 2015, lorsqu'un couple visite un monument local dédié aux extraterrestres – une attraction prisée par les amateurs de phénomènes inexpliqués. Ce n'est qu'au retour, en triant les photos de vacances, que la femme remarque un détail étrange sur l'un des clichés.

« Après avoir examiné des photos prises près du monument, ma femme a remarqué quelque chose d'étrange dans l'image. Elle l'a agrandie et a vu quelque chose de bizarre. Nous ne savons pas ce que c'est », témoigne son mari, encore étonné.

« Honnêtement, cela ressemble un peu à une puce d'ordinateur, mais je ne suis pas sûr de ce que nous voyons... »

La forme, parfaitement rectangulaire, semble flotter au-dessus du paysage, défiant les explications rationnelles. Certains ont suggéré qu'il pourrait s'agir d'un hélicoptère vu sous un angle inhabituel, mais là encore, les témoins restent dubitatifs.

« Si c'est le cas, ce serait un hélicoptère vraiment bizarre », ajoute le mari.

« En espérant qu'il s'agisse de quelque chose d'intéressant. »

Le cliché, depuis partagé sur plusieurs forums dédiés aux OVNI, alimente les débats. Pour les sceptiques, il ne s'agirait que d'un insecte ou d'un drone. Pour d'autres, cette forme géométrique trop parfaite évoque un engin d'origine inconnue. Et dans une région où les témoignages de ce genre abondent, l'apparition d'un tel objet ne manque pas de raviver les théories les plus audacieuses.

Hasard ou signe venu d'ailleurs ? À Hooper, la frontière entre réalité et fiction reste mince. Une chose est sûre : la vérité, elle, demeure toujours... ailleurs.

Sources

- activite-paranormale.net
-

O.V.N.I. - 27 septembre 2016 - Wakonda - CC-BY-NC 3.0